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Question N° : 76 De M. Patrick Hetzel ( Les Républicains - Bas-Rhin ) Question écrite

Ministère interrogé > Santé et prévention Ministère attributaire > Santé et prévention

Rubrique >pharmacie et
médicaments

Tête d'analyse
>Difficultés
d'approvisionnement de
médicaments très
onéreux

Analyse > Difficultés d'approvisionnement de
médicaments très onéreux.
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Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Patrick Hetzel appelle l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur les difficultés
d'approvisionnement de médicaments très onéreux. Ces médicaments, dont le coût HT est supérieur à 3 000 euros,
ne sont pas toujours disponibles. Cela est parfois dû à une mauvaise coordination entre les laboratoires, le réseau
des grossistes répartiteurs et les officines. Aussi, il lui demande ce qui est envisageable pour optimiser la
distribution et ainsi éviter toute répercussion sur la santé des patients.
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